
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10月の予定  11月の予定 

1 火 第２回運動会リハーサル  1 金  

2 水   2 土  

3 木   3 日 文化の日 

4 金   4 月 振替休日 

5 土 運動会  5 火  

6 日   6 水 子育てひろば 

7 月   7 木  

8 火 子育てひろば  8 金 個人面談 1歳終了 発表会リハーサル① 

9 水 体育あそび３・４・５歳  9 土  

10 木   10 日  

11 金 おはなしにこにこ  11 月 体育あそび３・４・５歳 

12 土 運動会予備日  12 火 交通安全教室 

13 日   13 水 法人総合防災訓練 

14 月 スポーツの日  14 木  

15 火 運動会予備日 保育参観 1 歳開始  15 金 七五三献立 

16 水 
わくわく献立 お弁当給食  

英語あそび３・４・５歳 

 16 土  

17 木   17 日  

18 金 バス遠足 4・5歳  18 月 内科検診 3・4歳 

19 土   19 火 子育てひろば 英語あそび３・４・５歳 

20 日   20 水 わくわく献立 発表会リハーサル② 

21 月 保育参観 1歳終了 2 歳開始  21 木 おはなしにこにこ 

22 火 歩き遠足 ３歳  22 金  

23 水 体育あそび３・４・５歳  23 土 勤労感謝の日 

24 木 さわやか体育祭 5歳  24 日  

25 金 誕生日会 誕生日献立 保育参観 2歳終了  25 月  

26 土   26 火  

27 日   27 水 体育あそび３・４・５歳 

28 月 内科検診 1・2・5歳 個人面談 1 歳開始  28 木 発表会リハーサル③ 

29 火 避難訓練  29 金 誕生日会 誕生日献立 

30 水 子育てひろば 英語あそび３・４・５歳  30 土  

31 木 ハロウィン ハロウィン献立     

10 月 園だより 

能登地方を直撃した地震、大雨や川の氾濫で複数の住宅が倒壊したり、石川県

では、停電・断水・建物被害と多くの方が被災されました。被害にあわれた地域

世帯の皆様に心よりお見舞い申し上げます 

先月は「熟年者交流会」が行われました。交流会では遠方からも毎年たくさん

の祖父母の方が参加して下さり、楽しいひと時を過ごすことが出来ました。 

 さて、今月の５日（土）には「運動会」が開催されます。子どもたちは、運動会

に向けて今まで頑張ってきた成果を発表する場として張り切っています。子ども

たち一人ひとりの大きく・たくましく成長した姿をご覧いただき、当日は、頑張

っている子ども達に温かい拍手と大きな声援をお願いします。 

皆さんの笑顔がいっぱいになり思い出の残る運動会になります様に！  

 ※保護者アンケ-ト調査を実施することになりました。10/1に配布します。 

ご協力をお願い致します。2024/10/1（火）～2024/10/15（火） 

【社会福祉法人えどがわ おひさま保育園保育目標】 

＊ありがとうのこころ＊ 
＊かんじるこころ＊ 

＊やってみようのこころ＊ 
 

        

2024年 10月号 

社会福祉法人えどがわ 

松江おひさま保育園 

03‐5879‐3137 

 

〈内科検診のお知らせ〉 
1０月 28 日（月）15:00～ 

1 歳・2 歳・5 歳 

11 月 18 日（月）15:00～ 

3 歳・4 歳 

お休み予定の方はお声掛け下さい。 

〈昼寝時の掛け布団について〉 
10 月も引き続きバスタオルを使用するのでお持ち下さい。掛け布団は、気温に合わせ

て移行していきます。１０月７日（月）シーツ掛けの際、掛け布団と掛布団カバーを布

団に挟んでおくので、カバーを掛けて下さい。ご協力お願いします。 

保育参観・個人面談について 

下記の日程で各クラス、個人面談と保育参観を行います。 

【保育参観】 

１歳（つくし組）・・・・10月 15日（火）～10月 21日（月） 

２歳（たんぽぽ組）・・・10月 21日（月）～10月 25日（金） 

※参観時間は 9：30～になります。 

【個人面談】 

１歳（つくし組）・・・・10月 28日（月）～11月 8日（金） 

※後日希望日程の手紙を配布します。 

〈秋の遠足について〉 

かぜ・たいよう組 10月 18日（金） 

やま組     10月 22日（火） 

※当日は、雨天の場合でもお弁当持参

になりますのでご協力お願いします。 

 



 

 

９月１３日（金）に行われた熟年者交流会では、全体会で子ども達の頑張って

いる姿や緊張している姿、各クラスでは子どもたちとの触れ合い活動を通し

て、子どもたちが成長している姿を見ていただけたのではないかと思います。 

ご参加いただき、ありがとうございました。 

アンケートを掲載させていただきます。 

☆熟年者交流会☆ 

・とても上手に頑張って出来ました。手話もじんときました。素晴らしかった

です。 

・昨年は参加できずとても残念できず、とても残念でした。今年は参加できて

孫の成長を生で見ることができ嬉しく思っています。短い時間でしたが、ホー

ルでの様子、歌う姿、たんぽぽ組に戻り粘土で遊ぶ姿、遊び終わり片づけをし

て手を洗う様子、友達を気遣う様子も見ることが出来ました。３，４，５歳の

子ども達の様子も、孫の成長した姿を想像してそれもまた嬉しいひと時でし

た。会の準備で先生方も苦労なさったと思います。感謝してありがとうござい

ます。 

・今日はありがとうございました。元気な声にパワーを頂きました。去年は部

屋での遊びの時逃げ回っていたので、今年は一緒に遊ぶことが出来て良かった

です。 

・楽しい交流会ありがとうございました。去年、今年と２回目ですが成長を感

じることができて嬉しかったです。おじいちゃん、おばあちゃんへのメッセー

ジが感動して泣けました。来年も楽しみにしております。 

・難しい手話を交えながらの歌「ふるさと」にクラス全員の一生懸命さが伝わ

ってきました。さすが年長さんですね！！年少、年さんだった頃とは違い、安

心して見ることができたこと、「こんなこともできるようになったんだなぁ

～！」と思い、そこに孫の成長を感じました、とても上手で素晴らしかったで

す。先生方のご苦労と努力に感謝しております。本当に楽しいひと時をありが

とうございました。お疲れ様でした。 

・ホールでの子ども達の歌にはクラスごとの子ども達の成長が見られ、感動し

ました。そして一人ひとりを大切につながっていけば、平和に継というメッセ

ージが伝わってきました。こんなふうにそだっていけばいいのになとぁと思い

ました。 

 

・全体会の歌は、それぞれの年齢に応じ、とても元気で上手、特にたいよう

組は完成度の高さに感動しました。たんぽぽ組では、粘土の型抜き、たいよ

う組では友達と紙コップを高く積み上げ成功させては、手を叩いて喜び壊れ

るとがっかり、折り紙ではカエルや栗を教えて頂き楽しい時間はあっという

間でした。孫２人の私は２か所掛け持ちでもう少し時間が長ければと感じま

した。今年も元気で可愛い笑顔の子ども達に成長させていただいた先生方に

感謝です。どうもありがとうございました。 

・交流会では、元気な子ども達と触れ合い、楽しい時間を過ごすことが出来

ました。一生懸命練習したのでしょう。歌、手話、とても良かったです。手

作りのプレゼントも嬉しく思いました。先生方のこまやかな愛情を感じまし

た。今後ともどうぞよろしくお願い致します。 

・孫の成長した姿を見ることが出来て良かったです。発表した歌の歌詞がと

ても良くて途中、手話を一生懸命やっている姿を見ていたら涙があふれてき

ました。難しい手話をよくできたなぁと感動しました。先生方がたくさんご

指導して頂いたことがよく分かります。ありがとうございます。残り少ない

園生活もどうぞよろしくお願いします。 

・発表会間近になるとお姉ちゃんと一緒に家でミニ発表会をしてくれます。

それほど楽しみで迎えた発表会は元気いっぱい声も大きくとても上手に出来

ていました。時々「保育園に行かない」という日もありますが、とても楽し

く過ごしているのがよくわかります。小さい孫が楽しそうに歌っている姿は

感動しました。毎日熱心に教えて下さる先生方に感謝の気持ちでいっぱいで

す。ありがとうございます。 

・熟年者交流会に初めて参加しました。入場してきた時のちょっと恥ずかし

そうな顔、一生懸命歌う姿はとても可愛かったです。一緒に遊ぶことが出来

て保育園の生活が少しですが知ることができ、先生方の愛情を感じました。

手渡しのプレゼントも最高でした。来ていない祖父母の分も用意して下さる

心遣いもありがたいです（昨年は参加できませんでしたが頂きました。）。こ

の会を計画してくださった先生方、素敵な時間をありがとうございました。 

ご意見ご感想ありがとうございました。“成長が見られて嬉しかった”“孫と遊べて

良かった”という意見が多数でしたが、“もう少し時間が長ければ…”という意見

もありました。皆様のご意見をもとに、来年度もより充実した熟年者交流会になる

よう努めて参ります。 

又、参加者約７０名に対して、１０数通のアンケートだったので、来年度はよりみ

なさまの意見を聞くことが出来るようにアンケート記入時間を設けるなども工夫

していきたいと思います。 

ご参加いただきありがとうございました。 


